



19.01.2016 15:46 CET

## Neujahrsempfang der Bundeswehr in Leipzig: Bärenherz erhält eine Spende

*Staatssekretär Dr. Michael Wilhelm, OBM Burkhard Jung, Generalmajor Walter Spindler (v.l.) beim Neujahrsempfang der Bundeswehr in Leipzig. Quelle: Wolfgang Zeyen*

»Wir im Heer - Ausbildung mit Leidenschaft«. Unter diesem Motto lud das Ausbildungskommando der Bundeswehr am 18. Januar viele Gäste aus Politik, Wirtschaft und dem öffentlichen Leben zu einem Neujahrsempfang in der General-Olbricht-Kaserne in Leipzig ein. Leipzigs Oberbürgermeister Burkhard Jung (SPD) und der Staatssekretär im Sächsischen Innenministerium Dr. Michael Wilhelm sprachen das Grußwort.

Neben dem Politischen stand auch Wohltätiges auf dem Programm. Die Soldaten des Ausbildungskommandos sammelten jeweils 1.000 Euro für das Soldatenhilfswerk der Bundeswehr und das »Kinderhospiz Bärenherz« in Leipzig und überreichten diese mit einem symbolischen Scheck.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese Spende!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Ulrike Herkner**

Geschäftsführerin

[herkner@baerenherz-leipzig.de](mailto:herkner@baerenherz-leipzig.de)

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325